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第第第第２０２０２０２０回議会報告会・意見交換会回議会報告会・意見交換会回議会報告会・意見交換会回議会報告会・意見交換会アンケートアンケートアンケートアンケートに対する回答に対する回答に対する回答に対する回答    

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

議会報告会・意見交換会のやり方について 

◎桐生市当局への要望や意見。苦情。 

◎桐生市議会議員が考え、説明すべきこと。答えられること。 

この混乱がいつまでも続くので、整理する方法を考えた方がいい。難しい

とは思うが。 

意見なのか、苦情を言いたいのか。不満を晴らしにくるのか。どうしても

そうなりがち。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。ご意見ありがとうございます。ご意見ありがとうございます。ご意見ありがとうございます。    

    参考にさせていただき、回答の方法などについては検討していきたいと思参考にさせていただき、回答の方法などについては検討していきたいと思参考にさせていただき、回答の方法などについては検討していきたいと思参考にさせていただき、回答の方法などについては検討していきたいと思

います。います。います。います。    

また、苦情や不満ではなく、よりよいご意見をいただける環境づくりをしまた、苦情や不満ではなく、よりよいご意見をいただける環境づくりをしまた、苦情や不満ではなく、よりよいご意見をいただける環境づくりをしまた、苦情や不満ではなく、よりよいご意見をいただける環境づくりをし

ていくように努力したいと思います。ていくように努力したいと思います。ていくように努力したいと思います。ていくように努力したいと思います。    

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

若い人の参加が少ないですね。参加者も少ないですね。他の市民のみなさん

は興味がないんですね、残念です。 

市民が議会に参加できるようはたらきかけてくださいね。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

ご意見のとおり、今回の参加者も少人数でした。開催ＰＲについては、毎ご意見のとおり、今回の参加者も少人数でした。開催ＰＲについては、毎ご意見のとおり、今回の参加者も少人数でした。開催ＰＲについては、毎ご意見のとおり、今回の参加者も少人数でした。開催ＰＲについては、毎

回、区長会や婦人会等を通じて行っているほか、ホームページへの掲載、Ｓ回、区長会や婦人会等を通じて行っているほか、ホームページへの掲載、Ｓ回、区長会や婦人会等を通じて行っているほか、ホームページへの掲載、Ｓ回、区長会や婦人会等を通じて行っているほか、ホームページへの掲載、Ｓ

ＮＳでの発信、各議員も市民にＰＲしておりますが、今後もさらに積極的なＮＳでの発信、各議員も市民にＰＲしておりますが、今後もさらに積極的なＮＳでの発信、各議員も市民にＰＲしておりますが、今後もさらに積極的なＮＳでの発信、各議員も市民にＰＲしておりますが、今後もさらに積極的な

ＰＲ活動について研究してまいりたいと思います。ＰＲ活動について研究してまいりたいと思います。ＰＲ活動について研究してまいりたいと思います。ＰＲ活動について研究してまいりたいと思います。    

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

議会の役割をはたしていないのではないですか。予算のチェックをどうして

いるのか、例えば補助金について市役所に聞きにいくと指定管理団体にまかせ

てあるとしか言わない、内容をチェックしていない。指定管理団体の報告その

ものを決算書にのせているだけである。 

生活保護課など大声をだしながら市民に話をしていたのに私がそれはどう

なってるのですかと大声を出して質問したら数名がかけつけてきました。大声

をださない様に書いてあるでしょうとのことで自分たちの事は気にしていま
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せん。また、生活保護者への指導はどうしているのかきくとケアーマネージャ

ーにまかせているの一点張りです。ではケアーマネージャーによって指導が違

ってくるのではないですか、調べようともしません。 

その他まだありますが市役所のチェックをしっかりしてほしい。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

        桐生市議会といたしましても、桐生市議会といたしましても、桐生市議会といたしましても、桐生市議会といたしましても、二元代表制の下で市長と議会がそれぞれの二元代表制の下で市長と議会がそれぞれの二元代表制の下で市長と議会がそれぞれの二元代表制の下で市長と議会がそれぞれの

職責を担い、市民の代表として市民の意思を把握して行政に反映し、市民福職責を担い、市民の代表として市民の意思を把握して行政に反映し、市民福職責を担い、市民の代表として市民の意思を把握して行政に反映し、市民福職責を担い、市民の代表として市民の意思を把握して行政に反映し、市民福

祉の増進と市政の発展に努めて祉の増進と市政の発展に努めて祉の増進と市政の発展に努めて祉の増進と市政の発展に努めているところです。予算・決算等につきましているところです。予算・決算等につきましているところです。予算・決算等につきましているところです。予算・決算等につきまして

も、特別委員会にて不要な歳出がないかなど十分に審査しております。今後も、特別委員会にて不要な歳出がないかなど十分に審査しております。今後も、特別委員会にて不要な歳出がないかなど十分に審査しております。今後も、特別委員会にて不要な歳出がないかなど十分に審査しております。今後

もももも予算予算予算予算が無駄なく執行できているか監視してまいります。が無駄なく執行できているか監視してまいります。が無駄なく執行できているか監視してまいります。が無駄なく執行できているか監視してまいります。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

桐生市の観光に付いて 

①今有る観光地を市外にアピールする。 

②作る観光地 

  (１)観光ヤナ 

 (２)吾妻山へロープウェイはどうか。 

 (３)桐生市から、日光方面に行ける道を作れないか。（観光用及びスーパー

林道もかねる。） 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

        観光地のアピールにつきましては、現在でもホームページやＳＮＳ、るる観光地のアピールにつきましては、現在でもホームページやＳＮＳ、るる観光地のアピールにつきましては、現在でもホームページやＳＮＳ、るる観光地のアピールにつきましては、現在でもホームページやＳＮＳ、るる

ぶ桐生版など幅広く様々な媒体にてアピールしているところですが、より桐ぶ桐生版など幅広く様々な媒体にてアピールしているところですが、より桐ぶ桐生版など幅広く様々な媒体にてアピールしているところですが、より桐ぶ桐生版など幅広く様々な媒体にてアピールしているところですが、より桐

生市を知ってもらうべく議会としても努力してまいります。生市を知ってもらうべく議会としても努力してまいります。生市を知ってもらうべく議会としても努力してまいります。生市を知ってもらうべく議会としても努力してまいります。    

        また、作る観光についてですが、ご意見のとおり、今有る資源を有効利用また、作る観光についてですが、ご意見のとおり、今有る資源を有効利用また、作る観光についてですが、ご意見のとおり、今有る資源を有効利用また、作る観光についてですが、ご意見のとおり、今有る資源を有効利用

しししし最大限の効果を発揮し最大限の効果を発揮し最大限の効果を発揮し最大限の効果を発揮していくことが非常に重要だと考えております。ていくことが非常に重要だと考えております。ていくことが非常に重要だと考えております。ていくことが非常に重要だと考えております。    


